



## Menschen, die dahinter stehen

Heute: Kibar Yildirim



Kibar ist 32 Jahre jung und verheiratet. Kinder oder Haustiere gibt es daheim nicht.

Richtig gerne hat sie das Interview nicht gegeben, also haben ihre Kollegen ein wenig mitgeholfen.

Bei Gate Gourmet ist sie seit 1992 in der Produktion und ist somit eine von den „ganz alten Hasen“.

Kibar isst und kocht sehr gerne türkische Küche und zu Hause wird auch einmal gefaulenzt.

Sie besucht jedes Jahr ihre Schwiegereltern in der Türkei. Irgendwann würde sie aber auch gerne mal nach Kuba fahren.

Werner Jung, Betriebsratsvorsitzender **Gerolsteiner** schreibt: „Wir drücken euch die Daumen, dass ihr Erfolg habt, den Ihr euch schon lange redlich verdient habt. Diese Arroganz, die die Geschäftsführungen gegenüber ihren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zur Zeit an den Tag legen schreit zu Himmel. ... Wir werden bei der nächsten BR-Sitzung sammeln und euch das Geld zukommen lassen. Denn ihr kämpft auch für uns. Vielen Dank und solidarische Grüße.“

**Spenden und Solidaritätsschreiben** vom DGB Kreisverband Groß-Gerau (95 €), Tarifkommission für die Metall- und Elektroindustrie, Gruppe Arbeiterstimme, **Protestschriften** sandten u.a. Ingeborg Vinther, Vorsitzender der Faroes Worker Union, Norwegen, Göran Andersen, Obudsmann Stockholm